



Nombre de alumnos: Rafael Flores Escandón.

Nombre del profesor: Guadalupe De Lourdes Abarca Figueroa.

Nombre del trabajo: Reflexión sobre la educación.

Materia: Modelos educativos.

Grado: 3

Grupo: A

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 7 de junio del 2020.



si por una educacion libre de pensamiento y de expresion.



Juntos aremos el cambio no creo en el mundo, pero si en los maestros y alumnos



"Todo mundo es un genio pero si juzgas a un pez por su habilidad para trepar un arbol vivira toda su vida creyendo que es un estúpido".

REFLEXION SOBRE LA EDUCACION.



Los profesores son heroes que salban el corazon de un niño.

"Estos test estan demasiado pocos desarrollados para ser utilizados y debrian abandonarse".



Los estudiantes son el 20% de nuestra poblacion, pero representan 100 % de nuestro futuro.



En mas de un siglo la aulas de clases no ha cambiado en nada.



Se forman alumnos para conseguir una "A" no para plasmar los conocimientos en ellos.



En la actualidad le educacion necesita a personas que piensen de forma creativa.